



INSTITUTO DE LA PROPIEDAD

COMUNICADO

Por este medio se les Comunica a los colaboradores del Instituto de la Propiedad, que aun están pendiente de tomarse la Fotografía para la elaboración de la nueva tarjeta de acceso inteligente, se les informa que el día miércoles 24 de marzo del año 2021, se estará haciendo la toma de fotografías a todo el personal pendiente, Incluyendo personal de Nuevo Ingreso, en un horario de 9:00am a 12:00pm; asimismo se informa que esta actividad estará siendo desarrollada en el 5to piso del edificio San José, en coordinación de los enlaces asignados en las diferentes Direcciones.

Favor tomar nota.

Tegucigalpa, M D C, 16 de marzo del 2021.

Lcda. Patricia Natalia Barrientos Rodríguez

Jefe de Recursos Humanos